

第6地区コミュニティ

謹賀新年

会長 飯田 次雄



第6地区コミュニティの皆様、あけましておめでとうございます。令和7年が幕を開けました。已年の年は「成長」と「変革」の年と言われるように期待の持てる年になりそうであります。昨年はコミュニティの活動にご支援・ご協力を賜り深く感謝申し上げます。10月の防災訓練には270名の方にご参加を頂き、11月の健康ウォーキング大会には120名の方にお集まり頂きました。お陰様で地域の活性化に向けて動き出してまいりました。本年も「防犯部会」「健康部会」「防災活動」「広報部会」とコミュニティの主軸は変わらずに活動を進めて第6地区の基盤を強化してまいります。是非とも皆様には周りとの連帯感を密にして「手を差し伸べる精神を大切に」活気あふれる地域づくりにご協力をお願い申し上げます。

第8回健康ウォーキング大会

健康活動部会



曲山部会長の挨拶

健康ウォーキング大会は今年で8回目の開催となりました。令和6年11月23日（土）秋晴れの快晴の中、コミュニティセンター平和会館前に10自治会の120名の方が集合し、ラジオ体操で体をほぐしてから9時40分にスタートしました。ウォーキングのコースは前回と変わらず、地区内の公園などを経由するルートで紅葉している街路樹や公園の並木の下を歩き、途中二ヶ所の休憩をはさみ、約4.5Kmのウォーキングを楽しみました。ゴール地点の雷電神社には11時過ぎに到着しお土産を貰って解散となりました。

茨城県古河市 第6地区コミュニティ





